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各色団長より
僕は、この体育祭を通して、学年の壁を越えてすごくいい二中

になれていったと思います。どこの団も、信頼し団結して、すご
く楽しい体育祭にすることができて良かったです。今年は制限の
ある体育祭でしたが、団全員で目標を達成することができてよ
かったです。 （青団 Y.Yさん）

体育祭を通して、赤団だけでなく、みんな成長できたんじゃな
いかと思います。長所の木を見てみると、一人一人が周りを見て
いることがすごく伝わりました。結果はどうであれ、一人一人が
大きく成長できる場だったので、体育祭ができて本当に良かった
と思います。 （赤団 T.Sさん）

この体育祭を通して、一人一人の団結力や絆が深まったと思い
ます。最後まで諦めず全力でやれたと思います。団長として黄団
のみんなにきびしいことを言ったかもしれないけど、最後までつ
いてきてくれてうれしかったです。最後には笑顔で終われてよ
かったです。 （黄団 F.Hさん）

赤団の応援で使った曲は、今どきのものは少なく、老若男女誰
もが楽しめた応援になったと思いました。応援練習は難しく大変
だったけど、１，２年生全員が応援練習に全力で取り組んでくれ
たと思います。本番でも楽しく笑顔いっぱいの赤団らしい踊りが
できてよかったです。 （赤団 U.Aさん）

黄団の応援は、１から黄団の３年生全員で考えました。最初は
なかなかまとまりませんでしたが、最後はまとまり楽しくできま
した。私たちが目指していた〝納得できる応援“という形で終わ
れたので結果に悔いはないです。１，２年生の皆さん、一緒に頑
張ってくれてありがとうございました。（黄団 U.Kさん）

青団の応援はダンスなどをみんなで一生懸命考えました。１，
２年生にダンスを教えるのは大変だったけど、本番で成功してよ
かったです。みんなでいい発表ができたし、楽しい体育祭になり
ました。 （青団 N.Mさん）

今年は例年の体育祭とちがい、多くの制限がかかった体育祭となりました。大変な
事もありましたが、執行部は団長などと話し合いを重ね、みんなが楽しめる体育祭に
なったと思います。最後に大変な状況の中で、体育祭が開催できたことに感謝したい

です。ありがとうございました。 （O.Yさん）

第５号

応援団長より

黄団のデコは、立場や学年に関係なく、色々な人の意見を取り入れ
て作った作品です。結果としては残念でしたが、黄団の皆が一生懸命
やったことなので、順位は気になりません。黄団の皆さん、ありがと
うございました。 （黄団 Y.Aさん）

青団のデコは、みんなで話し合いながら一生懸命書きました。色の
グラデーションや色使いに気をつけながら、無事完成することができ
ました。他の団もすごくて結果が不安だったけど、１位を取ることが
できました。みんなで頑張った証だと思います！ ・・・・・・・
あああああああああああああああ（青団 I.Aさん）

私私たち赤団は、壮大で勇ましい鳳凰を描きました。結果は２位でし
たが、みんなで楽しく作業したあの時、弱音を言い合ったあの時は、
良い経験になりました。協力してくれたみなさん、ありがとうござい
ました。 （赤団 T.Aさん）

デコ長より

（文責 校長）

保体委員長より

生徒会活動報告③ 「長所の木」の取組
前号でお伝えした「安来市中学生いじめ撲滅行動目標(IAG’ｓ）２０２０」に基づき、二中では、
体育祭準備期間にそれぞれの団で団員の良いところを葉っぱに書き、幹に貼っていく「長所の
木」の取組を行いました。葉っぱに書かれたコメントの一部を紹介します。

＊3年生の皆さんへ 私は1年生で、はじめてのこともたくさんあって教えてもらうことばかり
でした。でも3年生のみなさんが、いろいろなことを優しく教えてくださって、私も後輩には優
しくできる先輩になりたいと思いました。まだ分からないことだらけだけど、3年生の皆さんに
教えてもらったことを生かして、体育祭を成功させたいと思います。
＊1、２年生さんへ 皆さん僕の言ったことをすぐに聞いてくださりありがとうございました。
話を真剣に聞いてくださりとても嬉しかったです。これからもしっかり盛り上げるのでよろし
くお願いします。
＊3年生さんへ デコで文字を書くときに緊張していたけど、たくさん声をかけてもらい、落ち
着いて楽しく書くことができました。デコでいなかった分の、わからないダンスを丁寧にわか
りやすく教えてくださり、ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染者等に対する差別、偏見の防止について
２学期の始業式で校長から生徒の皆さんに次のような話をしました。

「新型コロナウイルス感染が夏の間にも拡大し、心配していました。県内では高校の寮で感染が拡大した
ことがあり、生徒が誹謗中傷されるという事件が起きています。(中略）万全の注意、対策をしていても感染

することはあります。感染した人がいたら、心配するのが当たり前で、感染したことを悪く言うのは間違って
います。ＳＮＳなどで名乗らず、人を誹謗中傷する行為は、本当に卑怯な行為で決して許されることではあ
りません。皆さんは正しい知識、情報のもと行動し、決して差別に加担することがないようにしてください。」
差別、偏見の防止について、今一度ご家庭でもお話しいただきますよう、よろしくお願いいたします。

誰でもかかることはあるからといって、万全の注意、対策を怠るのは間違っているという話もしました。学
校では、日々の消毒をはじめ、校舎内での常時マスク着用、行事等の見学者限定および生徒と接触しな
い工夫等を行っています。このことから、文化祭（１０月３１日にアルテピアで合唱コンクールとして実施予
定）の見学も、保護者の方のみに限定させていただきます。 ご理解の程よろしくお願いいたします。


